

SORTIE AMICALE SPITFIRE – ALSACE & VIEILLES ANGLAISES

au PARC ANIMALIER de SAINTE-CROIX (MOSELLE)

12 AOÛT 2018

Texte & Photos : Daniel Melle



Dimanche le 12 août 2018 :

A huit heures précises, l'Alfa Romeo Spider se gare devant le 11, rue des Mésanges à Bischoffsheim, siège du Club « Alsace et Vieilles Anglaises ». Pierre Knecht, son propriétaire, et sa fille Anne, ont



rendez-vous avec les occupants du lieu pour participer avec eux à une sortie commune du club « AVA » et de « l'Amicale Spitfire ». Quinze minutes plus tard, l'Alfa et la GT6 démarrent pour rallier ensemble le Col du Donon. Là, à l'Hôtel Le Velleda, une petite collation attend l'ensemble des membres de cette rencontre. On y retrouve Philippe Môme, Responsable Local de l'Amicale et Laurence, son épouse, les Mulhousiens Edith et Jean-Marc Dussol ainsi que Juliette et Jean-Marie Oriez qui ont passé la nuit à l'hôtel pour être de suite à pied d'œuvre. Sont venus nous rejoindre aussi Gitana et Philippe Lauer, Christiane et Philippe Chiffot, Isabelle et Bruno Turquois ainsi que les « AVAistes » Cathy et Werner Erbe-Haimerl et Purnima, Cathy et Martin Walch. François Becker porte la double casquette (AS-AVA), tout comme Philippe Môme et le rédacteur du présent article. J'informe le groupe des modalités de cette sortie et donne les clés du décriptage du road-book remis à chaque participant.

A 09H45, toute cette petite troupe se retrouve sur le parking du Velleda. Le ciel d'un bleu intense est immaculé. Le traditionnel « Start your engine, gentlemen ! » retentit et très vite les



moteurs vrombissent. C'est le vrai départ de cette sortie qui s'annonce prometteuse. Comme nous sommes onze autos et qu'il s'agit de ne perdre personne, je mène la meute à un train de sénateur. Il y a très peu de circulation et notre progression est aisée. C'est ainsi que nous nous permettons une petite halte sur la rive du Lac de retenue de Pierre-Percée car nous sommes

bien en avance sur notre horaire prévu. Après ce court arrêt, nous reprenons la route en prévoyant un regroupement sur le prochain parking situé à droite de la route. François Becker y arrive en dernier en nous informant qu'un bruit bizarre se produit dans sa roue avant G lorsqu'il freine. Après un examen clinique attentif de l'auto et une réunion du « Soviet », un avis collégial est rendu : il s'agit de toute vraisemblance d'une plaquette défectueuse et, comme nous roulons de façon très raisonnable, François peut tranquillement poursuivre sa route avec nous.



Pour plus de sécurité, il se cale immédiatement derrière la GT6 MK2 rouge, l'auto alpha leader de la balade. A ce moment, il reste 44 kilomètres à accomplir pour rallier l'Auberge du Stock à Langatte. Je jette régulièrement un coup d'œil à mon rétroviseur. François suit allègrement le rythme et aucun appel de phare inquiet de sa part ne vient troubler la quiétude de notre progression. Les paysages traversés sont remarquables par leur diversité et leur beauté est encore rehaussée par un soleil éclatant qui s'impose dans un ciel d'un azur parfait.

A l'Auberge, le parking de nos autos est réservé sur la pelouse de l'établissement. Les grands végétaux qui s'y trouvent nous procurent une ombre bienfaisante. L'accueil est chaleureux, une table est dressée pour nous sur la partie ombragée de la terrasse. Le sympathique Service est à l'écoute de nos demandes et le repas pantagruélique est proposé pour une somme modique !



A 14H45, nous quittons à regret ce lieu accueillant pour nous diriger, non sans avoir fait quelques photos, vers le Parc Animalier de Sainte-Croix, distant de 11 kilomètres, où nous devons être impérativement à 15H15. Le parcours s'effectue sans encombre. Nous y arrivons en



temps voulu, mais trouver une place de parking s'apparente au jeu du taquin : il faut attendre qu'une place veuille bien se libérer pour que l'on puisse se garer. Une véritable gageure qui nous fait perdre un temps précieux. Nous nous enregistrons juste à temps pour prendre le petit train que nous avons réservé pour faire le tour du parc !

Qu'importe, le jeu en vaut la chandelle. Cette prestation nous permet de passer dans les enclos des animaux et de les approcher au plus près, ce qui ne les interrompt nullement dans leurs activités routinières ! On y croise les Rennes qu'on imaginait plus grands puisqu'ils ont la force de tirer le traîneau du Père Noël, de majestueux Cerfs d'Europe dont certains sont parés de bois

16 corps, d'imposants Elans que l'on appelle à juste titre les géants du Nord, des Aurochs, des Bisons d'Europe et autres Highland Cattle tout ébouriffés. Mais on y trouve également des Loups Blancs que l'appât de la nourriture attire à grand peine, des Chevaux de Przewalski ou des Chevaux Tarpan, de petits chevaux d'Europe Centrale à la robe grise.



Mais on y trouve également un nombre considérable d'oiseaux, en particulier des Pélicans blancs ou le grand Cormoran Noir, tous deux de redoutables chasseurs !

Cette visite à la rencontre des origines de notre civilisation est fort instructive. Tous se retrouvent à la buvette pour partager ensemble un dernier verre. On se sépare vers 18H00, en se promettant de reconstituer très rapidement ce groupe sympathique et chaleureux

Daniel MELLE

PARC ANIMALIER

SAINTE-CROIX

RÉSERVE NATURELLE
D'ÉMOTIONS

À 2 PAS DE CHEZ VOUS
RHODES - MOSELLE